

# Ansturm auf Bahnwelten

Die Gartenbahnanlage in Kurort Rathen zählte 75000 Besucher, die Hälfte mehr als kalkuliert.

■ Daniel Förster

Die Eisenbahnwelten in Rathen haben sich im ersten Jahr ihres Bestehens zu einem echten Publikumsmagneten im Kurort gemausert. Die Gäste stürmten vor allem an Wochenenden die Gartenbahnanlage. Dort begrüßten die Inhaber Margot und Lothar Hanisch seit der Eröffnung zu Ostern bis zum Jahresende knapp 75000 zahlende Gäste. Damit schlägt die Attraktion sogar die Felsenbühne, die im Vorjahr 67700 Zuschauer besuchten.

„In der Statistik sind Kinder, die uns in den ersten zwei Monaten besuchten, gar nicht enthalten. Die hatten nämlich zunächst freien Eintritt“, so Lothar Hanisch.

„Unsere Erwartungen wurden weit übertroffen“, freut sich der 53-Jährige. „Wir haben mit 50000 Besuchern im Jahr kalkuliert.“ Besonders überregional sei der Zuspruch enorm gewesen. Das sei auch der Fachpresse zu verdanken. Deshalb seien sogar aus Indonesien, Taiwan und Südkorea Gäste nach Rathen gekommen.